
우선 가장 놀란 것은 이용하는 학생들이 많았음에도 불구하고 예약을 효율적으로 할 수 있었다는 것입니다.
수많은 학생들을 상대 하셨을 텐데도 디테일한 상황들까지 기억해 주신 것에 감사함을 느꼈습니다.
센터를 잘 이용한다는 것은 학생의 몫인 것 같습니다. 미리 상담받고 싶은 내용에 대한 충분한 고민을 하는 것
이 개인적으로 더 도움이 되고, 상담도 효율적으로 진행될 것이라고 생각합니다. 이 글을 쓰고 있는 지금 시점
까지 좋은 소식을 전해드리지 못한 것에 송구함을 느끼며 반드시 취업으로 보답하겠습니다.
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5. 센터 이용후기 


